

Témoignage de Yves [...] (email du 02/10/2019)*

Bonjour,

je suis atteint de la maladie de Parkinson.

N'ayant pu bénéficier des patchs mis au point par le professeur Fourtillan que pendant une période d'un mois environ, je ne puis témoigner que d'une amélioration de mon sommeil mais j'espère pouvoir en recevoir d'autres dans un avenir proche afin de vraiment les tester.

C'est en toute conscience que j'ai adhéré à cette expérience, je suis convaincu de l'intégrité du professeur et de l'intérêt de sa découverte.

Bien cordialement

Yves [...]

** Document reçu par email le 02 octobre 2019. Toutes les données personnelles du document original ont été masquées pour des raisons de confidentialité (remplacé par « [...] »)*